

Frühaufsteherin

Manchmal werde ich zu früh morgens wach. Heute um halb vier. Dann ist alles so ruhig, ich bin eigentlich noch müde und irgendwie Traum-nah. Dann habe ich super gute Eingebungen, Gedichte kommen angeflogen, ich kann Gedanken ordnen...Denn es gibt sonst keine "Verpflichtungen!" Die mich manches mal von meinen wirklichen Gefühlen ablenken könnten. Jetzt ist es gerade 7 Uhr - total blauer Himmel-nur 7 Grad...

Mir gefällt das sehr - habe ich früher nie erlebt - bin eigentlich ein Morgenmuffel - ansprechen darst du mich nicht - ich kann noch nicht "richtig" denken.

Darum bin ich nun so dankbar für dieses NICHT RICHTIG DENKEN

Denn nun kommt die Kreativität: mal anders denken = KOPF AUSSCHALTEN und LEBEN !!!

© **Akilegna**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)